



Photo : martine may

Nicolas Soisson a présenté l'annuaire de la compétitivité sous l'œil attentif de Pierre Bley, secrétaire général de l'UEL.

Un annuaire économique

Les patrons de l'UEL publient un annuaire de la compétitivité.

L'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) vient de publier son annuaire de la compétitivité. L'association patronale entend ainsi contribuer au débat national sur la compétitivité qui a notamment occupé une bonne partie des discussions de la tripartite.

«**Sans compétitivité, il n'y a pas d'investissement. La compétitivité constitue un moyen de relever le niveau de vie et d'améliorer le bien-être social**» a commenté, lors de la présentation de l'annuaire à la Chambre des métiers, Nicolas Soisson, président du groupe de travail UEL Affaires économiques et fiscalité.

L'annuaire de la compétitivité offre un panorama de la situation au Luxembourg au travers de 22 indicateurs dont neuf indicateurs de compétitivité-coût, sept de compétitivité hors coût et six de niveau de vie cohésion sociale. Toutes les données ont été collectées auprès de l'OCDE ou d'Eurostat.

➤ **Besoin de changement**

Ainsi, si on retrouve dans l'ouvrage des données classiques comme le taux d'inflation ou l'évolution du coût salarial unitaire, on y découvre aussi comment la forma-

tion continue ou les accidents du travail peuvent influencer les performances économiques du Grand-Duché. Cet annuaire est bien entendu également un bon moyen pour les entrepreneurs luxembourgeois de transmettre leurs revendications pour améliorer la compétitivité des entreprises. Dans l'ouvrage, l'UEL dénonce aussi, chiffres à l'appui, le caractère non soutenable du modèle de développement luxembourgeois qui aurait besoin d'une improbable croissance annuelle de 5 à 6 % du PIB pour perdurer.

D. D
L'annuaire est téléchargeable sur le site www.uel.lu